
新委員に委嘱状を交付しました。須田市長は「下
水道事業は、『便利で快適に暮らせるまち』の重

要な施策として今後推進していく必要があります」と
あいさつし、「伊達市下水道事業経営戦略の改定」に

関する諮問書を
提出しました。
また、同日に開
催した下水道運
営審議会で、現
状と今後の課題
について意見を
交わしました。

	 伊達市役所	 ceremony

下水道運営に市民の声を
下水道運営審議会委員に委嘱状11/21

( 木 )

伊達市とＪＡふくしま未来が連携した事業で、伊
達市発祥「あんぽ柿」の魅力に触れてもらうた

め、3年生 21人が工房を見学しました。児童たちは、
徳
とく え
江真

まさひこ
彦センター長によるあんぽの歴史や製造法など

の説明を受けな
がら、工房内を
見学しました。
あんぽ柿を使っ
たお菓子作りも
体験し、普段と
は違う楽しみ方
に触れました。

	 JA ふくしま未来		あんぽ工房みらい	 lecture

伊達東小学校 3 年生が工房見学
「硫黄で燻蒸して干すことに驚き」11/27

( 水 )

あんぽ柿を全国に PRするため、伊達地域農業振
興協議会が売り込みを行いました。産地から須田

市長や JAふくしま未来の西
にし
幸
ゆ き お
夫常任理事をはじめ関

係者が参加し、早朝のセリ前に今が旬のあんぽ柿のお
いしさを仲卸
や量販店バイ
ヤー、市場関
係者へ伝えまし
た。都内で行っ
た販売会の会場
も大いに賑わい
ました。

	 豊洲市場（東京都）	 event

冬の味覚！県北地方特産のあんぽ柿
トップセールスで魅力を伝える12/12

( 木 )

暴力団排除推進連絡会は、暴力団の資金源を根絶
し、進出を阻止するために設立され、根絶に向

けた活動を行っています。これまでの長年に渡る功績
が認められ、第 34 回暴力団根絶福島県民大会にて、

福島県暴力追
放運動推進セ
ンター長および
福島県警察本部
長より暴力団根
絶活動功労表彰
が授与されまし
た。

	 伊達市内	 safety

年末暴排パトロールで地域安全
暴力団排除推進連絡会が受賞12/12

( 木 )

	 伊達市役所	 ceremony

水道五七五コンテスト大賞決まる
「ぼくの町 水も暑さも だてじゃない」12/14

( 土 )

伊達市水道事業では、毎年水道週間（6月 1日～
7日）にあわせ、市内小学生を対象に水・水道

に関する五七五コンテストを開催しています。第 7回
目となる今回は 1,166 点もの応募があり、梁川小学校

4 年生の加
か と う
藤

啓
けいすけ
佑さんの作品

が見事大賞に選
ばれました。受
賞作品は、今後
の水道事業のＰ
Ｒなどに活用し
ていきます。

豆っこは、保原町商工会女性部が開発し、20年以
上愛され続けてきた保原の郷土料理。イタリア

料理が組み合わさりベストマッチした「豆っこラザニ
ア」と「豆っこクリームソース」に試食会参加者は舌
鼓を打ちました。1月中旬以降、道の駅などで販売予定
なので、新商品をぜひお召し上がりください。

	 トラットリア・ラ・ワサビ（保原町）	 food

郷土料理「豆っこ」新商品発表
イタリアンシリーズ試食会11/26

( 火 )

　市では、第 3次総合計画の基本目標のひとつである「みんなでつくる協働のまち」の形成
を目指し、皆さんの声を市政に反映させたいと考えています。「市長への手紙」であなたの声
を市政に届けませんか。
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※要件に該当しない人からの手紙については、ご意見として受け付けますが、市からの回答は行わないことを
　あらかじめご了承ください。

※個別対応した場合は、回答は行わないことをあらかじめご了承ください。

場合または個別対応が必要な場合

だて市政だより			2025.1　¦ 14


